

## Schiedsrichter Neuausbildung des Spielbezirkes Anhalt

Am Wochenende 12.-13.08.2017 führte der Spielbezirk Anhalt seine Schiedsrichter- Neuausbildung zum Spieljahr 2017/2018 in Coswig durch. In diesem Zuge möchte ich mich im Namen aller bei der Stadt Coswig und dem SV Blau-Rot Coswig für die unkomplizierte Bereitstellung der Räumlichkeiten bedanken.

Bei sommerlichen Temperaturen fanden 23 Sportfreundinnen und Sportfreunde den Weg in die Stadtsporthalle Coswig, um an dieser 2-tägigen Neuausbildung teilzunehmen. Der Lehrgang stand unter der Leitung des SR-Wartes Bernd Härtel und Claudia Felgentreu als Verantwortliche des Jungschiedsrichterprojektes des Spielbezirkes. Die angehenden Schiedsrichter erhielten zum Lehrgang ihr Rüstzeug zur Leitung von Spielen auf Bezirksebene. Zur Neuausbildung wurde des weiteren über die Einführung des elektronischen Spielberichtes und der damit verbundenen Anmeldung bei nu.liga und nu.score gesprochen. Wie bei allen Neuausbildungen stand auch in diesem Jahr wieder ein Regeltest an, welche von alle Teilnehmern bestanden wurde.

Der Spielbezirk Anhalt hat nun für die kommende Saison 23 Schiedsrichter mehr zur Absicherung der Spiele in ihren Reihen. Sie schließen die Lücken, welche durch die Abmeldung mehrerer Schiedsrichter aus privaten und beruflichen Gründen entstanden ist.

Wir freuen uns auf die anstehenden Zusammenarbeit und wünschen uns, viele der neu ausgebildeten Schiedsrichter zu Punktspielen in den Hallen begrüßen zu können. Ich bitte die Vereine um Betreuung und Anleitung, denn nur so ist eine fortlaufende Qualifizierung des Kaders möglich.

Mit sportlichen Grüßen

Bernd Härtel  
SR- Wart

Claudia Felgentreu  
verant. JSR- Projekt

